
 

 

 

 

 
 

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 25 DE AGOSTO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos 

Santos, Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo 

Aparecido dos Santos, Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza 

Damasceno, José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro 

Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio 

Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos, Roberto Natalino Silveira e ausente o vereador 

Clodoaldo Martins de Oliveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao Vereador Saudino de Moraes 

para que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário 

a leitura da Ata da Sessão Ordinária realizada em 18 de agosto de 2020 que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, ausente 

os vereadores Roberto Natalino Silveira, Clodoaldo Martins de Oliveira e Alexandre 

Martins. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE:- 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

DE SALTO:- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

226/2020 196/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

227/2020 197/2020 Marcio Conrado, Edemilson P. dos Santos e Cícero G. Landim 

228/2020 198/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

229/2020 199/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

230/2020 202/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

231/2020 203/2020 Alexandre Martins “Xandão” 



 

 

 

 

 
 

232/2020 204/2020 Marcio Conrado 

233/2020 205/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

234/2020 206/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

235/2020 207/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão’ 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Secretaria Especial de 

Previdência e Trabalho – Resposta aos requerimentos nºs 158/2020 e 254/2020 do 

vereador Alexandre Martins “Xandão”.- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 

0733/2020/GIGOV/SO – Informando Crédito de Recursos financeiros no valor de R$ 

95.500,00, na conta vinculada ao contrato de repasse nº 84749/2019, operação 

1065106-98, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério 

do Desenvolvimento Regional, que tem por objeto “obras de pavimentação asfáltica no 

bairro Jardim Marília, em Salto/SP”.- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 

0734/2020/GIGOV/SO – Informando Crédito de Recursos financeiros no valor de R$ 

57.300,00, na conta vinculada ao contrato de repasse nº 885071/20199, operação 

1065217-41, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério 

do Desenvolvimento Regional, que tem por objeto “obras de pavimentação asfáltica no 

bairro Jardim Marília, em Salto/SP”.- Tribunal Regional Eleitoral – Processo nº 

0600043-71.2020.6.26.0221 – Informando a intimação do Partido Político PMDB para 

apresentar as contas partidárias no prazo de 72h.- PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 40/2020 

(com emenda) 

Cicero G. Landim, Edemilson P. 

dos Santos e Dr. Marcio 

Conrado 

Organização, Governo Municipal, Ordem 

Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL 42/2020 Comissão de Justiça e Redação  Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL 43/2020 Comissão de Justiça e Redação  Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

- TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio Castanha Miralhes solicitou a inversão da 

Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade votos, ausente o vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. 2) ORDEM DO 

DIA: - Projeto de Lei nº 42/2020 – Comissão de Justiça e Redação - Fixa o  valor dos 

subsídios ao Prefeito Municipal, ao Vice-Prefeito Municipal e aos Secretários 

Municipais da Estância Turística de Salto para a legislatura de 2021 a 2024. O projeto 



 

 

 

 

 
 

foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, votando 

contra os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro Landim e Marcio 

Conrado, ausente o vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. Autógrafo encaminhado ao 

Executivo.- Projeto de Lei nº 43/2020 – Comissão de Justiça e Redação - Fixa o valor 

dos subsídios devidos aos vereadores da Câmara da Estância Turística de Salto para a 

legislatura de 2021 a 2024. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por maioria de votos, votando contra os vereadores Edemilson Pereira dos 

Santos, Cícero Granjeiro Landim e Marcio Conrado, ausente o vereador Clodoaldo 

Martins de Oliveira. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Emenda ao Projeto de Lei 

nº 40/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e 

Marcio Conrado – Fica alterado o artigo 1º do PL nº 40/2020. A Emenda foi colocada 

em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidades de votos, ausente o 

vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. Emenda incorporada ao Projeto.- Projeto de 

Lei nº 40/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e 

Marcio Conrado – Dispõe sobre a obrigatoriedade de publicação de nomes, cargos e 

jornadas de trabalho dos sócios e funcionários de empresas terceirizadas contratadas 

por meio de licitação com a Prefeitura Municipal da Estância de Salto/SP. O projeto 

com emenda foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade 

de votos, ausente o vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. Autógrafo encaminhado ao 

Executivo.- Projeto de Resolução nº 03/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, 

Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado – Dispõe sobre adoção de campanha 

de compensação ambiental – Câmara Ambiental Verde na Câmara da Estância 

Turística de Salto/SP. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidades de votos, ausente o vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. Projeto 

encaminhado à Mesa para promulgação.- Moção nº 03/2020 – Vereador  Marcio 

Conrado – Moção de Repúdio aos artigos do Projeto de Lei nº 250/2020, dos 

deputados Paulo Fiorilo e José Américo, que aumentam o percentual do ITCMD em um 

momento de crise. A Moção foi colocada em discussão e votação, sendo rejeitada por 

maioria de votos, votando contra os vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Luiz 



 

 

 

 

 
 

Carlos Batista e Marcio Conrado, ausente o vereador Clodoaldo Martins de Oliveira. 

Moção arquivada.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – 

ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 214/2020 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

esclarecimentos sobre os casos de Covid-19 no município, os bairros com maiores 

incidências, campanha de conscientização e disponibilidade de entrega de álcool em 

gel e máscaras nos bairros com maiores registros de casos; se os dados contidos nos 

boletins diários atestam todos os casos testados positivos; se realmente existe um 

documento que o paciente deve assinar permitindo ou não a divulgação do teste; se 

todos os servidores da linha de frente foram testados; os valores pagos nos testes e a 

quantidade adquirida; e se existe a possibilidade de aumentar o número de UTI Covid 

com recursos federais específicos para o enfrentamento da pandemia e outras 

questões.Nº 215/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal 

– Solicitando informações sobre o Plano de Protocolo Sanitário adotado nas Unidades 

Básicas de Saúde para evitar aglomerações durante agendamentos de consultas e 

atendimentos em geral, além da disponibilização de orientações e álcool em gel aos 

pacientes em todo recinto; e quais ações dos 80 estudantes de Medicina que firmaram 

parceria com o município. Nº 216/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – 

(REQUERIMENTO RETIRADO A PEDIDO DO AUTOR). Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações se a Casa de Apoio à população que vive em situação de rua 

já tem um local para ser construída e quem custeará esses gastos. Nº 217/2020 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c 

Departamento de Trânsito – Solicitando informações sobre a implantação de uma 

lombofaixa na Rua Estado de São Paulo, em frente à academia Couto, no bairro São 

Pedro e São Paulo ou se for mais viável em frente à Igreja Pentecostal do Reino de 

Israel, altura do nº 644, na mesma rua.Nº 218/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista 

“Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a implantação de um 

semáforo no trevo da Rua Nove de Julho com a Avenida dos Migrantes, conforme 

solicitado na Indicação nº 229/2019.Nº 219/2020 – Vereador Alexandre Martins 



 

 

 

 

 
 

“Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando a possibilidade de diminuir os 

valores cobrados nas ligações de água de acordo com o poder aquisitivo de quem 

solicita a ligação.- INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 319/2020 – Vereador Edemilson 

Pereira dos Santos – Solicitando a limpeza de entulhos e providências para evitar a 

continuidade do desbarrancamento do Córrego do Ajudante, na altura do Jardim Santo 

Antônio e outras providências. Nº 320/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – 

Solicitando a manutenção dos aparelhos de musculação e do piso da academia situada 

no recinto do Estádio Municipal Amadeu Mosca, localizada na Rua João XXIII, 690-

778, na Vila Flora.Nº 321/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando que sejam 

verificadas as condições da pista de atletismo recém inaugurada no Estádio Municipal 

Amadeu Mosca, na Rua João XXIII, 690-778, na Vila Flora.Nº 322/2020 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando uma saída para os veículos na 

Avenida Vesúvio, sentido aos Condomínios Piccolo Paese e Zuleika Jabour.Nº 

323/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a 

implantação de canaleta para escoamento das águas pluviais na Rua Estrada do 

Paraná até a Rua Rio Grande do Sul onde há uma boca de lobo.Nº 324/2020 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a manutenção da iluminação 

pública do campo de futebol situado na área de lazer do bairro Salto de São José.Nº 

325/2020 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando uma operação tapa-buraco 

na Rua Nove de Julho, em frente ao nº 1917/1923, no bairro Vila Nova.Nº 326/2020 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando uma operação tapa-buraco na Rua 

José de Oliveira Gilardi, próximo ao nº 71/75, no bairro São João.Nº 327/2020 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando um estudo visando a possibilidade de 

diminuir a demarcação de faixa amarela no meio-fio da Rua dos Antúrios, nº 389, no 

Jardim Independência.Nº 328/2020 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a construção de uma caixa d’água no loteamento Morro da Mata.Nº 

329/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando um estudo para criar 

uma parceria com os grafiteiros do município para promover integrações de arte e 

cidadania.Nº 330/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a inclusão 



 

 

 

 

 
 

no itinerário da linha de ônibus do Residencial Marechal Rondon e Jardim  

Imperador.Nº 331/2020 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a 

possibilidade de reabrir o Parque do Lago e demais parques turísticos para realização 

de caminhadas e atividades físicas, com os protocolos sanitários. A seguir passou-se 

ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado 

no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Nada mais havendo a ser 

tratado, às 20h30min, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus 

nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária 

Mantovani Martins, Secretaria Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patrícia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Marco Aurélio Dominguez Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, 

Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann 

Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ 

(Luiz Gustavo Milharini), Assistente Legislativo de Administração, lavrei a presente Ata. 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


